



学・思・貫

寄宮中学校だより
第11号 2018/07/19
発行 学校長 仲盛康治

1学期前半終了！いよいよ夏休み

一心不乱

～努力の先に道がある～

寄宮中学校の新しいスローガンが決定して約2ヶ月が過ぎました。学校カラーも青となりました。

さあ、楽しい「夏休み」がやってきます。やりたいことが一杯あることでしょう。楽しく充実した夏休みにするため目標を定めてそれにあった計画をしましょう。学校から配布された夏休みのしおり（学校HPにも掲載）を大切に保管し、充実した夏休みを過ごしましょう。

フラッグフットボール準優勝！



フラッグ - フットボール (flag football)

アメリカンフットボールを簡略化した球技です。。激しい身体接触は禁止されており、特別な防具も使用しない。腰の両脇に付けた帯状の布（フラッグ）を取ることがタックルの代わりとなります。

7月16日（日）沖縄県フラッグフットボール中学生大会が開催され、寄宮中学校は、2年連続準優勝しました。宮城一星先生が指導、3年生男子9人が挑戦しました。優勝した石田中と、終盤までもつれる大接戦の末20-21で惜敗。

しかしながら、随所に目を見はるプレーが見られ、関係者から選手のポテンシャルの高さを誉められたようです。11月にも同様な大会があるとのことリベンジに向けて選手一同燃えているとのこと。

プレゼンテーション最優秀賞！

7月16日（日）第15回「おきなわ観光意見発表コンクール」がかりゆしアーバンリゾートホテルのニライカナイの間で開催されました。本校からプレゼンテーション部門で生徒会作成3年知花ももかさん発表の「プレミアム体験 school trip」が見事最終章に輝きました。本来、高校生以上の部門ですが中学生にもチャンスが与えられ挑戦したところ、大学生や高校生を押さえてのファイナル進出（48チームから5チーム）は、大きな自信につながったはずです。おめでとう！

なお、この模様は8/26（日）15:00～RBCでテレビ放映されます。



審査員の東 良和氏（沖縄ツーリスト会長）と

内容

那覇ハーリーの時期に訪れる修学旅行生を学校で受け入れ、ハーリーの疑似体験や相互の校歌披露、ご当地自慢や学校生活の様子説明、パフォーマンスの披露等を通して友情を深め、大人になってリピーターとして沖縄ファンを増やせるのではないかと思います。さらに体験メニューに那覇ハーリー実行委員会の皆さんたちが平日を工夫して修学旅行生にハーリー乗船体験をさせることも提案します。

修学旅行生から波及し、国内外の観光客にハーリーファンになって頂く。それが本県の大きな観光PRになるのではないかと思います。

。観光立県沖縄として、気候や自然、レジャーはもちろん、人の持つ力いわゆる「おもてなしの心」こそ我が沖縄の一番の魅力です。ハーリー体験活動は、まさにうってつけではないでしょうか。

おめでとう！